



平成21年12月15日(火)
第1517回例会

会長 田内 三和
幹事 安藤 志子
会報 関山 秀男

Weekly Report

2009~2010年度

作者の言葉

我が百合丘ロータリー
のうみわいの花の美しさ
に見えた。この花は、
多くの人々が喜んでいた。
また、この花は、
多くの人々が喜んでいた。
また、この花は、
多くの人々が喜んでいた。
また、この花は、
多くの人々が喜んでいた。
また、この花は、
多くの人々が喜んでいた。

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ <http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1517回例会記録 平成21年12月15日(火) 21/45回

<点鐘>

田内会長

<ソング> 我等の生業

<会長報告>

田内会長

1. 2010年度クラブ会員キットが送付されました。次年度会長にお渡しいたします。
2. 麻生青少年交通安全連絡協議会 会費納入。年会費10,000円。
3. 第3回インタークラブ顧問教師連絡協議会開催のご案内。12/23(水)連絡会 桐光学園 林顧問教師が出席いたします。
4. K i r a r a @アートしんゆり2009年ご協力、ご協賛の御礼が来ております。
5. 第28回あさお区民まつりについて報告が参りました。

<幹事報告>

安藤志子幹事

*文書着 川崎多摩RC 川崎宮前RC

川崎マリーンRC

*会報着 川崎大師RC

<ニコニコ委員会>

佐々木委員

当クラブより 田内会長→「親睦家族会よろしくお願いします」。安藤志子幹事→「急に寒くなりました。暮れに向かいます。風邪などお気をつけ下さい」。中村会員→「ミスモ箱根冬号が完成しまし

た。冬はあたたかい温泉に限りますね！」。以下、感謝をこめてニコニコへ。高田会員、大矢会員、嶋会員、山口福枝会員、野島会員、小塚会員、佐藤会員、白井会員、中島真一会員、東会員、山崎会員、渡邊会員、安藤亭会員、山口篤会員、内藤会員、中島健児会員、井上勇会員、碓井会員、鈴木会員、箕輪会員、玉井会員、結城会員、佐々木会員。

<出席委員会>

佐藤委員長

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1517回	43※	33	10		76.74%
第1516回	43※	35	8	4	90.70%

*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	26件	26,000円	564件	620,000円
財団	0件	0円	22件	200,000円
ペネファクター	0件	0円	2件	180,000円
米山	0件	0円	18件	225,000円

本日のプログラム

<幹事報告>

安藤志子幹事

半年が経ちましたので、今までの経過報告をします。

7/7、白井前会長より田内会長にバトンタッチされ「節度」という会長方針のもと新年度はスタートしました。7月中の例会はクラブ奉仕、職業奉仕、国際

第1519回 1月5日 新年初例会

第1520回 1月12日 会員卓話①

第1521回 1月19日 クラブ協議会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

奉仕各委員長の卓話、クラブ協議会、他クラブからの表敬訪問などがありました。

8/4、1500回記念例会を行いました。桐光学園のインタークトクラブ顧問林先生の卓話があり、生徒達のいきいき活動する様子や先生の熱意がよく伝わりました。例会のあと、7階のビアホールにて家族一緒に親睦納涼会を催しました。8/18、クラブフォーラムは会員増強について話し合われました。

9月は地区の財団セミナーやクラブ奉仕、職業奉仕委員会会議などが開かれました。9/26、川崎市統一美化運動に協力し、例年通り桐光インタークトの生徒の協力を得て、麻生警察署前からフラワーショップ「まきば」までゴミ掃除を実施しました。9/29、米山月間にちなみ、米山奨学生 康英徳くんの卓話を聞きました。

10/6、職場訪問で警視庁本庁舎、資料館を見学しました。その後、ヴァンテアン号クルーズを楽しみ、恵比寿ガーデンプレイスにて、できたてのビールで乾杯しました。10/13、ガバナー公式訪問の為のクラブ協議会を行いました。10/20、麻生警察防犯係長より青色パトカーの講習がありました。10/24、桐光インタークトとともに、新百合ヶ丘駅前にてあしなが募金活動に協力しました。10/27、ガバナー公式訪問があり、10月は忙しく終りました。10月中は社会奉仕、国際奉仕、米山カウンセラー研修など各委員長会議が地区ありました。

11/6、神奈川県民ホールにて地区大会がありました。南園義一R I会長代理の80歳とは思えぬお元気さに驚きました。第1日目は川崎中央RC、横浜港北RC、横浜南RCの3クラブによる「ぜひ知らせたい、聞いてもらいたいすばらしい奉仕活動」で、みんな感動的な話でした。第2日目はロータリーの現状報告、寄付金贈呈、GSE、国際親善奨学生、世界フェローシップ、インタークトの新世代紹介がありました。当クラブは、米山奨学金2,000万円達成クラブ、会員増強拡大賞、最高退会防止率、確井会員が30年以上100%出席者で表彰されました。

11/30、地区で新会員のためのセミナーがありました。12/1、年次総会が無事終りました。12/8、会員増強クラブフォーラムがありました。12/22、家族会が予定されています。

今年度は半年で例年通り過ごしてきましたが、ここにきて梶会員のご逝去がありました。ほとんどご出席もかなわないまま、会費は今月もちゃんと納めていただき申し訃ない気持ちでした。会員がひとり

減りましたが、新会員のお話もあるようですのでご期待下さい。来年は1/5 新年会、2/27 IMです。出席よろしくお願ひいたします。後半は卓話を充実していきたいと思っています。また、会長、幹事会で4クラブ合同例会の話も出ています。企画については、何かご意見やいい案があればお願いします。残る半年も皆様のご協力で楽しい企画のできるクラブ運営を行いたいと思っています。以上、半年の幹事報告を終わります。



■12/5(火) 米山奨学生年末パーティー — 次なるアジアの若い人達の活躍を祝して —

